



## Malia Obama Menunjukkan Bakatnya dalam Festival Film Sundance dengan Debut Film Pendek yang Memukau

### Description

Malia Obama Debut Film di Festival Film Sundance

Pendahuluan Malia Obama

Acara festival film Sundance adalah tempat yang ideal bagi selebriti terkenal yang ingin membuat perubahan rebranding dalam kariernya. Hal ini terbukti pada acara tahun ini, di mana Malia Obama, putri dari mantan presiden Barack Obama, membuat debut filmnya yang baru dan berbeda dari biasanya. Pada acara ini, Malia memperkenalkan film pendeknya yang berjudul "The Heart" dengan menggunakan nama Malia Ann.

Konten Utama

Pada usianya yang masih 25 tahun, Malia Obama bukanlah orang baru di dunia hiburan Hollywood. Pada tahun 2017, ia bekerja sebagai magang di rumah produksi film Weinstein Company. Selain itu, ia juga belajar perfilman di Harvard sebagai jurusan visual dan environmental studies. Setelah lulus, Malia Obama bekerja menulis skenario untuk serial Amazon berjudul "Swarm" yang diproduksi oleh Donald Glover.

Dalam wawancara dengan majalah GQ tahun lalu, Dixon mengatakan, "hal pertama yang saya lakukan adalah berbicara tentang kenyataan bahwa dia hanya akan bisa melakukan ini sekali. Kamu adalah putri Obama. Jika kamu membuat film yang buruk, maka itu akan selalu membayangi kamu."

Film debut Malia Obama

Malia Obama membuat film pendek yang berjudul "The Heart". Film tersebut berkisah tentang seorang pria sensitif, Joshua, yang masih tinggal bersama ibunya. Setelah ibunya meninggal, Joshua harus menghadapi pembelajaran cara untuk meneruskan hidup tanpa kehadiran ibunya. Film ini disebut-sebut bukan hanya film tentang tragedi keluarga, tetapi juga tentang pencarian diri.

## Penutup

Film pendek karya Malia Obama ini tidak memiliki pesan politik. Namun, ia berharap filmnya bisa membuat penonton merasakan pengalaman menjadi lebih baik dan tidak merasa kesepian. Atas karya tersebut, ia berterima kasih kepada orangtua dan saudaranya dalam daftar yang mengakhiri film tersebut, tanpa menyebutkan nama keluarga Obama atau Obama sama sekali.

## Ringkasan

Pada Festival Film Sundance, selebriti juga mencoba untuk merebranding diri. Mulai dari pemeran superhero Marvel yang ingin terjun ke film independen hingga bintang film remaja yang berharap bisa berperan dalam film dewasa yang menantang. Tahun ini, Malia Obama, putri mantan presiden AS, juga debut sebagai sutradara film pendek yang tepat untuk merubah citranya. Bagaimana Anda menanggapi peran Malia Obama sebagai sutradara film pendek? Apakah ini merupakan langkah yang tepat untuknya? Apakah Anda tertarik untuk menonton film pendek yang dia hasilkan? Yuk, bagikan tanggapan Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark